

Verabschiedungen 2024

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung wurden drei langjährige Verantwortliche des TSV Korntal e.V. „verabschiedet“.

Michael Duder, Abteilungsleiter Handball

Alexander Kienle, Abteilungsleiter Fußball

Dede Hafner, Jugendleiter Gesamtverein



Graser, Duder, Kienle, Hafner (vorn)

Dede Hafner wird ab 2024 die Fußballabteilung als Nachfolger von Alexander Kienle übernehmen und musste deshalb als Jugendleiter des Gesamtvereins leider aus dem Vorstandsgremium ausscheiden.

Alex Kienle und Michael Duder werden ihre beiden Abteilungen selbstverständlich auch weiterhin unterstützen und den neuen Abteilungsleitern tatkräftig zur Seite stehen.

Der Vorstand des TSV Korntal wünscht allen dreien viel Erfolg und bedankt sich für den herausragenden Einsatz für den TSV Korntal e.V.